



México, D.F. a 8 de octubre de 2008.

JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS
Gobernador del estado de Nuevo León.

Entrevista concedida en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible).

RESPUESTA.- Estamos, como lo han venido también realizando otros gobernadores del país, para dialogar con los integrantes de la Comisión de Presupuesto, conversar con los coordinadores de los grupos parlamentarios y argumentar la razón de los proyectos estratégicos y prioritarios de nuestra entidad federativa.

Nuevo León es un estado dinámico que ha venido empujando la economía nacional; con un alto crecimiento económico, pero también un alto crecimiento poblacional; comprometido con muchos frentes de innovación, de modernización y necesitamos mantener este ritmo de crecimiento, este dinamismo, para seguir siendo parte de la avanzada económica del país.

Así que hoy venimos a argumentar nuestros proyectos y a esperar la solidaridad y la respuesta del Congreso.

Sabemos que hay una crisis en ciernes, que se está presentando, pero también estamos conscientes que una manera de combatir los efectos de estos ajustes que se están presentando en la economía internacional, pues es no bajar en el nivel del gasto, sobre todo de inversión en infraestructura.

Creo que es una oportunidad para invertir en infraestructura, suplir algunas bajas en los empleos en el país y, al mismo tiempo, estarle apostando a crecer en ventajas comparativas para que, aun con ajustes internacionales, podamos seguir atrayendo, en este escenario de competitividad global, al capital extranjero a nuestro país.

Es una ventana de oportunidad que no debemos desaprovechar y que, seguramente, habrá de llevar a no hacer ajustes dramáticos al presupuesto.

PREGUNTA.- ¿Es viable ahora con estos problemas? Primero, inseguridad y ahora ya una crisis económica.

RESPUESTA.- Pues son circunstancias que tenemos que afrontar. Cada etapa del país ha estado marcada por aspectos positivos y por dificultades, en algunas ocasiones crisis.

Creo que el país tiene una crisis que resolver. La primera y más importante de ellas, que es la del crimen organizado y la de la inseguridad y tiene también que enfrentar, con aplomo y con inteligencia, los ajustes de la economía mundial. Tenemos que entrarle, no nos queda de otra.

PREGUNTA.- Gobernador, ¿qué responde a los señalamientos que hizo la Coparmex respecto de su gobierno en materia de inseguridad y en materia de competitividad?

RESPUESTA.- El problema de la inseguridad es nacional. Desde luego, en Nuevo León estamos viviendo también las consecuencias de este problema. Estamos trabajando, echados para adelante.

En Nuevo León hemos rendido cuentas positivas en la parte de combate a la delincuencia, sobre todo a las bandas de secuestradores, de extorsionadores, de las personas que roban y en el combate al crimen organizado, al narcotráfico, de la mano con la autoridad federal, tendremos que seguir dando esta batalla.

Entonces, creo que es un problema del país y en donde debemos ir juntos, sociedad y gobierno, de la mano, y debemos ir de la mano, particularmente, sector empresarial, organizaciones no gubernamentales, sociedad en su conjunto, medios de comunicación, porque el que está siendo afectado es el país.

Desde luego, el gobierno tiene una responsabilidad fundamental, no eludimos nuestra parte en el ámbito local, pero hay que reconocer la naturaleza del mal.

PREGUNTA.- ¿Y respecto a competitividad?

RESPUESTA.- Quiero que sepan que Nuevo León es el estado número uno en competitividad del país; además, después del Distrito Federal, Nuevo León es el estado número uno, por encima del Distrito Federal, en eficiencia y eficacia gubernamental y en Estado de Derecho.

Así lo ha acreditado el último reporte del Instituto Mexicano de la Competitividad, que fue presentado recientemente. Nos sentimos muy satisfechos de ese liderazgo que tenemos, pero estamos conscientes que no es suficiente, que tenemos, todavía, que mejorar más la competitividad y fortalecer, aún más, el Estado de Derecho.

Ustedes saben que en Nuevo León abrimos brecha en juicios orales, tenemos los tribunales virtuales y hemos avanzado mucho en este campo.

PREGUNTA.- Con los últimos acontecimientos en Morelia y en el Estado de México se afirma que ahora el crimen organizado amenaza tanto a presidentes municipales como gobernadores. ¿Esto cómo lo lee usted; ha sentido amenazada su presencia en el Ejecutivo Estatal?

RESPUESTA.- Hemos tenido, siempre, amenazas, acechanzas en todas las entidades federativas, Nuevo León no se excluye, ni el ejecutivo ni los integrantes de las distintas áreas de procuración e impartición de justicia.

En seguridad pública de Nuevo León nos han matado jueces, nos han matado directores de investigaciones, de la Agencia Estatal de Investigaciones, policías.

Lo estamos viviendo todos y esta expresión, al menos, de uno de los grupos del crimen organizado de, simultáneamente en el país, hacerse notar con algunas mantas y mensajes es también un desafío evidente a la presencia del Estado nacional.

Tenemos que cobrar conciencia de que tenemos que trabajar juntos para tratar de contener, por lo pronto contener, porque se ha ido extendiendo la contaminación de la red social y de la estructura del Estado con el crimen organizado, tenemos que contenerla e ir cerrando sus espacios para librar a nuestro país de esta angustia y de esta amenaza.

PREGUNTA.- Gobernador, en Monterrey la licitación para la construcción del túnel la ganó una empresa relacionada con su familia ¿no hay conflicto de intereses en esto?

RESPUESTA.- Esa obra no es una obra del gobierno, es una obra que van a realizar particulares y, de acuerdo con una licitación abierta.

PREGUNTA.- ¿Usted considera o coincide con la iniciativa del Presidente que pretende, de alguna manera, legalizar ciertas dosis de drogas, cree que así se combate al crimen?

RESPUESTA.- Es algo que tiene que analizarse con detenimiento y con cuidado. Es del conocimiento de todos que existe alguna fórmula legal para utilizar la droga para propósitos medicinales y también para contar con pequeñas dosis. Habrá que verlo y tendrá que discutirse aquí, en el Congreso de la Unión.

Muchas gracias.

-- ooOoo --

